



Bild: pd

Neun Sänger feierten eine grosse Geburtstagsparty.

## MÄNNERCHOR EINTRACHT

# 540 Jahre Lebenserfahrung

Runde und halbrunde Geburtstage werden im Männerchor Eintracht gemeinsam gefeiert. Manuel Hug (40), Martin Schmitter (50), Pierre Genton, Richard Hollenstein, Marcel Huber (alle 55), Andreas Winiger (65), Josef Widmer (70), Werner Abegg und Köbi Rüegg (beide 75) verfügen zusammen über 540 Jahre Lebenserfahrung und schauen auf 201 Jahre Mitgliedschaft in der Eintracht zurück. Zu diesem speziellen Anlass luden sie und ihre Frauen den Chor zur Geburtstagsparty in den «Ochsen» ein. Mit einem Apéro auf dem Vorplatz empfingen sie ihre Gäste. Selbstverständlich erschallten dabei einige Trinklieder. Nach der poetischen Begrüssung durch

Andreas Winiger bediente sich die Schar am sehr feinen Salat- und Grillbuffet von Monika Dürr und ihrer Crew.

Präsident Ruedi Loher gratulierte in seiner Ansprache den Jubilaren und dankte jedem für die grossen Verdienste mit einem Honig des «Vereinsimkers» Marco Inauen. Mit einem Geburtstagsständchen schlossen sich die Sänger diesem Dank an. Das leckere Dessertbuffet der Sängerfrauen fand grossen Anklang. Ganz überraschend kam dann plötzlich eine alte Jungfer zu Besuch und beklagte ihr Leid mit dem Älterwerden. In dieser Rolle gab Andreas Winiger sein Bestes und wurde mit einem tosenden Applaus belohnt. (pd)